

No se puede subsidiar a los que no pagan: R. Aguirre

El director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre, en entrevista, informó que no se puede mantener el subsidio a las tarifas de agua a los contribuyentes que tienen alto consumo de ésta.

Indicó que los esquemas tarifarios actuales subsidian consumos no básicos, lo que es un error, porque se está fomentando el desperdicio del recurso natural, por ello, destacó que propondrán a la Asamblea Legislativa la eliminación de subsidios a quienes tienen elevado consumo y la desperdician.

“Se va a plantear para el próximo Código Financiero 2010 y esperamos que con eso logremos avanzar hacia una solución, donde no podemos darle agua barata a la gente que la está tirando”, aseguró.

LLEGAN 3,000 LITROS MENOS POR SEGUNDO

El funcionario capitalino señaló que están dejando de llegar 3,000 litros por segundo del Sistema Cutzamala, lo que acumula un déficit que empieza a complicar la operación de los tanques.

Por ello, señaló que se tomó la decisión de que los tanques del poniente se cierren los domingos y los miércoles, para recuperar los volúmenes de agua que poco a poco se están perdiendo, a fin de garantizar que a la mayor parte de la población le llegue el agua vía red de distribución.

Destacó que el secreto para salir del problema involucra a todos; es decir, lograr una disminución en la demanda de agua, porque, si no se usa sólo para cubrir necesidades básicas, se genera un problema mayor.

Recordó que el reto para “salir del atolladero” es lograr, al mes de diciembre próximo, una disminución en el consumo de 20 por ciento en la ciudad, para después pasar en los siguientes meses a 30 o 33 por ciento en la reducción de la demanda.

Por otra parte, sobre la ordeña de agua, tomas clandestinas y pérdida en el Cutzamala durante el trayecto, el funcionario capitalino dijo que la Comisión Nacional del Agua está atendiendo esos problemas.

